



Les Grands maîtres sont connus

Le Festival international d'échecs a dévoilé sa liste finale.

La Fédération internationale des échecs (FIDE) ayant décidé au mois d'avril d'organiser la Coupe du monde en plein Festival d'échecs de Bienne, les organisateurs ont eu du fil à retordre pour trouver huit joueurs compétitifs pérennisant la tradition du tournoi des Grands Maîtres (GMT).

Dès samedi, deux vice-champions du monde affronteront deux adolescents, ainsi que quatre joueurs qui arri-

vent à maturité, avec le régional de l'étape, le champion de France 2019 et le numéro un argentin.

Dans le détail, les huit Grands maîtres sont les suivants: Kirill Alekseenko, 24 ans, Russie; Boris Gelfand, 54 ans, Israël; Gata Kamsky, 47 ans, Etats-Unis; Maxime Lagarde, 34 ans, France; Alan Pichot, 22 ans, Argentine; Nihal Sarin, 17 ans, Inde; Vincent Keymer, 16 ans, Allemagne et Noël Studer, 24 ans, Suisse.

Le public ne sera toutefois pas autorisé à admirer ces joueurs à l'œuvre. Mais, les passionnés d'échecs pourront suivre les parties du GMT en streaming vidéo. **C-JGA**